



## Fitch da calificación negativa a OHL por desplome de acciones

Fitch Ratings colocó como negativa la calificación de OHL a raíz de la fuerte caída que han mostrado las acciones de su filial en México, como resultado de la difusión de una serie de conversaciones que revelan presuntos actos de corrupción entre algunos de sus directivos; funcionarios del gobierno del Estado de México y magistrados.

La calificadora señaló que la decisión responde a que la caída en sus acciones ha elevado de forma significativa el riesgo de que OHL SA tenga que apoyar a OHL Concesiones para cubrir deudas .

"OHL Concesiones posee 56.14 por ciento de OHL México, pero el 16.99 por ciento de estas acciones ya están comprometidas a un bono intercambiable por 400 millones de euros, dejando acciones adicionales limitadas para respaldar en caso de una caída mayor en el precio de la acción", señaló la calificadora.